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研修地 氏名 学校・学年 住所 ページ

アメリカ 伊香　幸則 函館市立函館高等学校 1年 北海道函館市 1

庄司　愛葉 北海道立函館西高等学校 1年 北海道函館市 2

岩渕　笑未 岩手県立花泉高等学校 2年 岩手県一関市 3

市川　聖也 宮城県立仙台二華高等学校 2年 宮城県亘理郡 4

伊東　綾菜 宮城学院高等学校 2年 宮城県仙台市 5

庄司　桃音 山形県立酒田光陵高等学校 3年 山形県酒田市 6

川田　梨彩 千葉県立柏中央高等学校 2年 千葉県松戸市 7

菊地　愛里 武蔵越生高等学校 2年 東京都府中市 8

山口　開斗 国学院高等学校 1年 東京都足立区 9

鈴木　ほのか 和洋九段女子高等学校 1年 東京都大田区 10

野村　美月 神奈川県立百合丘高等学校 1年 神奈川県川崎市 11

北村　望美 長野県長野吉田高等学校 1年 長野県長野市 12

杉山　翔磨 多治見西高等学校 2年 岐阜県土岐市 13

槻　　果音 三重県立神戸高等学校 2年 三重県鈴鹿市 14

山本　光夏 大阪府立旭高等学校 1年 大阪府大阪市 15

押方　真心 大阪府立交野高等学校 2年 大阪府枚方市 16

臼田　樹音人 神戸村野工業高等学校 2年 兵庫県神戸市 17

北岡　有紗 奈良県立法隆寺国際高等学校 2年 奈良県生駒郡 18

藤井　莉子 おかやま山陽高等学校 2年 広島県福山市 19

内村　拓夢 愛媛県立松山南高等学校 2年 愛媛県松山市 20

福岡　　潔 愛媛県立大洲高等学校 1年 愛媛県喜多郡 21

尾﨑　彩香 土佐塾高等学校 2年 高知県土佐市 22

見留　凜花 福岡インターナショナルスクール 2年 福岡県福岡市 23

牧山　菜生 長崎県立佐世保南高等学校 2年 長崎県佐世保市 24

参　加　者
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北海道  伊香
い こ う

 幸則
ゆきのり

   
 

僕は、この語学研修を通してたくさんのことを学び、経験できたことがなにより

も良かったと思っています。 

初めは、ちゃんと話せるか、友達ができるかとか不安なことがたくさんありまし

た。ですが、ホストファミリーが温かく僕たちを歓迎してくれて、打ち解けること

ができました。伝わらないことがあっても必死になって理解しようとしてくれ、ま

た、ゆっくり英語を話してくれて、とても嬉しかったです。不安なんかあったのか

と思うくらい毎日が楽しくて充実していました。 

初めての授業は、とても楽しみでした。先生の第一印象は「テンション高いなあ、

おもしろいなあ」と思いました。アメリカの州やお金の種類などを教えてもらいま

した。正直、お金のセントについてはわかりづらく、せめて数字を書いたらわかり

やすいのになあと思いました。名前もついていて、おもしろいなあと感じました。

州については全部覚えることができなくて少し悔しかったです。なので、次に行く

時までには覚えておきたいと思います。また、自己表現の大切さを学ぶことができ

ました。自分の知っている単語が少なくても、相手に一生懸命に伝えれば伝わるの

で、あきらめないことが大事だと実感しました。 

ホストファミリーは多くの体験をさせてくれました。ミッション・ビエホ・レイ

クでは、ボートに乗って少しだけ運転をしたり、泳いだりしました。また、ホスト

ファザーはロケットを飛ばしに砂漠みたいなところに連れていってくれました。と

ても暑く最高の天気でした。発射するときの音が今でも鮮明に蘇るほど記憶に残っ

ています。とてもわくわくしました。ホストファミリーは僕たちのことを家族のよ

うに接してくれて本当に感謝しています。 

あっという間の３週間は、僕にとって一生の思い出になり、宝物になると思いま

す。このような機会を作ってくれた多くの方々に感謝しています。また、３週間、

僕たちのことを見守ってくれた水野さん本当にありがとうございました。 
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北海道  庄司
しょうじ

 愛
あ い

葉
は

   

 
海外語学研修が終わって、２週間以上が経とうしていますが、今も写真を眺めて

は楽し過ぎた日々を毎日思い出しては笑顔になります。ホストファミリーに初めて

会った時のこと、毎日、現地の学生さん達とみんなで授業を受けたこと、放課後に

色々な場所に行ったこと、今でも思い出すだけで胸が熱くなります。全ての出来事

が私の宝物です。毎日がとても新鮮で朝が来るのが楽しみでした。 

最初はアメリカの生活スタイルや現地の人と、どうコミュニケーションを取れば

良いのか分からず、戸惑いもあり、不安もありましたが、日が経つにつれてアメリ

カの生活にも慣れてホストファミリーとの食事の時間や車の中での会話が本当に

楽しくなりました。自分の英語の発音が悪くて通じない時もありましたが、一緒に

ホームステイしている友人と協力し、イントネーションや言い方を変えたりして、

話が伝わっているか、何度もトライしました。半分クイズ感覚です。話が伝わった

後は、ママが正しいイントネーションを教えてくれて、会話がとても弾みました。 

そして、今回は日本とアメリカの違いを沢山発見することもできました。一番の

衝撃は休日に行ったハンバーガーショップでの出来事です。超ビッグなハンバーガ

ーに大盛りポテトを売っているお店で食事をした時です。他のお客さん達が半分近

く食べ残し、全て捨てていた光景です。お店のゴミ箱は食べ残しのゴミでいっぱい

でした。食べ物が勿体ないなぁと感じてしまいました。日本ではあまり見ない光景

なので、ただただ驚きでした。学校での授業でも、楽しくゲームなどしながら日常

会話を学び、午後からのアクティビティでは色々な場所へ連れて行ってもらい、と

ても素敵な体験ばかりでした。この体験を絶対に無駄にすることなく英語をもっと

もっと勉強して、いつかまたアメリカを訪れる時が来たらホストファミリーの家族

と、英語でスラスラ会話が出来るように頑張ります。 

最後にこのような貴重な体験をさせてくださったすべての方々に心より感謝申

し上げます。本当にありがとうございました。 
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岩手県  岩渕
いわぶち

 笑未
え み

   

 

   アメリカに着き、ホストファミリーの車に乗って家へ向かうまでの移動中、私

はとても緊張していたことを覚えています。あまりの緊張で英語がなかなか聞き取

れず、何度も聞き返したり、おかしな返答をしていました。ですが、日を重ねるに

つれて緊張も解け、英語もだんだん理解できるようになり、ホストファミリーと笑

い合いながら会話ができるようになりました。はじめは不安な気持ちでいっぱいで

したが、私がステイした家のホストはとても優しく、私はすぐにホストファミリー

とのアメリカでの生活に溶け込むことができました。 

   ホストファミリーは私をさまざまなところに連れて行ってくれ、さまざまな体

験をさせてくれました。ゴルフやアーチェリーを体験したほか、博物館やピクニッ

クにも行きました。私のホストファミリーはインド人だったので、インド料理を夕

食に何度か作ってくれました。どれも日本とは違って新鮮で楽しかったです。 

   私がこの研修で一番苦労したことは、質問に対してイエスなのかノーなのか、

自分の意思をはっきりさせることでした。そのため質問に答えるときは特に困りま

した。英語に慣れないうちは、曖昧な返事をしてホストには怪訝な顔をされていま

したが、慣れてくるとそのようなことも少なくなり、研修を終えてからは曖昧な返

事はしなくなりました。 

  この３週間で私はとても成長することができました。平日午前の学校、午後のア

クティビティ、ホストファミリーとの休日、毎日楽しいことばかりでした。慣れな

い英語を使って話すことはとても難しいことでしたが、だからこそ自分の成長が手

に取るように感じられ、それが何よりも楽しく、この研修に参加できて本当によか

ったと心の底から思いました。またアメリカに行きたい、もっと英語を学びたいと

思えた研修でした。 

  このような機会をくださった関係者の方々にとても感謝しています。ありがとう

ございました。 
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宮城県  市川
いちかわ

 聖也
ま さ や

   
 

私はこの語学研修を通して様々なことを学ぶことができた。まず英語について。

やはり英語をはじめ、言語を学ぶ上で周りの環境はとても大切だということを、身

をもって実感した。お店で店員とのやり取りも家族や友達と会話するのもすべて英

語だ。このことはとても刺激的で英語を学ぶポテンシャルが上がった。ただそれだ

けではない。私はアメリカで他にも様々なことを経験した。 

 まず、現地に着いた次の日にホストマザーのクリスティンに「私の息子のブライ

アンは自閉症だ」と言われた。私は自閉症についてよく知らなかったが、一緒にご

飯を食べたり、話したり、ボーリングをしたりと普段となんら変わらない日々を過

ごした。ブライアンと仲良く過ごしたこの日々で、私の中で自閉症や障がい者に対

しての理解はだいぶ変わった。これだけでも今回研修に参加して良かったと思えた。 

 また、私は“父親のいる生活”を 11 年ぶりに体験できた。休みの日に湖に連れ

て行ってくれて、ボートに乗せてくれたり、泳いだりした。また、一緒にモデルロ

ケットを作って朝早くに家を出発して、飛ばしに行ったりと、いかにも“休日”ら

しい休日を過ごせた。このことで長年忘れていた父親像を思い出すことができた。 

 また、日頃の部活や応援団を引っ張っていたり、勉強に遅れないようにしようと

することによるストレスやプレッシャーから開放され、とてもリラックスして３週

間を過ごすことができた。 

 総じて言えることは、アメリカに行くことに限った話ではないが、普段と違う環

境に身を置くことによってとても良い経験に繋がった。この研修に行けて良かった

と心から思う。 

 最後になりましたが、交通遺児育英会の皆様、私達を支援してくださりありがと

うございました。 
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宮城県  伊東
い と う

 綾
あ や

菜
な

   

 
 私は今回の、海外語学研修でアメリカに行く前は自分の語学力について非常に不

安を抱えていました。海外語学研修に行けるようになったのは良かったのですが、

私自身、英語はあまり得意ではないと言うよりは、全く得意ではないので、現地に

着いた時に自分の意思を伝えることができるか、授業についていけるか、そもそも

相手が何を言っているかを理解できるか等について非常に不安を抱えていました。

アメリカに行くことに対し「楽しみ」とはほとんど考えていませんでした。 

しかし、実際に現地に着いて英語を話してみると、私が研修のために来ている日

本人ということもあり、相手は私が伝えようとしていることを一生懸命に理解しよ

うとしてくれました。そのため、私が文法などを間違ったり、わからなくなったり

して、ほとんど単語だけを話している状態でも相手に自分の意見を伝えることがで

きました。英語の授業では、現地の高校生が困った時に助けてくれたので、何とか

授業についていくことができました。また、現地での授業では、アメリカについて、

著名人について、英語以外にも楽しく学ぶことができました。現地の人が何を言っ

ているのかわからなくなった時は、わかるまで聞き返すと最終的に簡単な英語で教

えてくれたのでなんとかなりました。人によっては、すぐに翻訳アプリを使用して

英語を伝えてくれました。なので、結果的に自分の英語に不安があってもコミュニ

ケーションをとることが出来ました。 

また、今回の海外語学研修では英語以外にも様々な良い経験を積むことができま

した。それらの経験の中には、自分の持っていたイメージと実際の出来事が異なっ

ていたので、実際に海外に行かないとわからない貴重な体験だと思いました。この

ような貴重で大変価値のあるプログラムに参加させていただき育英会の方々、寄付

をして下さった方々、本当にありがとうございます、決して無駄にはしません。 
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山形県  庄司
しょうじ

 桃音
も も ね

   

 
私は今回の海外語学研修を通してたくさん学んだことがあります。最初は 1 人ホ

ームステイを選択したということもあって不安しかありませんでした。さらに語学

研修に参加する皆とは初めて会う人たちで親しくなれるかとても不安でした。しか

し、日々みんなと話すことによりその不安は解消されていきました。 

ホストファミリーとはなかなか英語が通じずに、最初の２ 、３日はとてもホー

ムシックになってしまいましたが、徐々に聞き取れるようになり、様々なことを話

せるようになりました。ホストファミリーと会話しているときに「私にとって英語

を話すのはとても難しい」と言ったら、「何を言っているの、あなたの英語はとて

も上手だし聞き取りやすいわ」と言ってもらえたときには本当に嬉しくて日々の頑

張っていこうとする糧になりました。 

語学研修中に印象的だったことが２つあります。1 つ目は私と同い歳の現地の

生徒たちの主張がとても充実していることです、自分の意見を持ってしっかりと主

張しているところが日本と違うことを、今でも覚えています。アメリカでは意見を

言うのに歳は関係なく、お互いがとても尊重されているのだと感じました。 

２つ目は、みんな知らない人同士のはずなのに気軽に話し合っているところで

した。日本では考えられなくてコミュニケーション能力の高さに思わず置いていか

れそうになりました。 

私がこの語学研修で一番成長したのはチャレンジ力だと思います。ホストファ

ミリーに話しかけたり、自分から質問してみたり、以前の自分だったらできないよ

うなことができるようになりました。今回この機会とチャンスを与えてくださった

育英会の皆様には本当に感謝しています。本当にありがとうございました。 
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千葉県  川田
か わ だ

 梨
り

彩
さ

   

 
私は、今回の語学研修が初めての海外でした。アメリカでの生活は、何もかもが

楽しかったです。ホストファミリーとの初めての会話は「ピザ食べたい？」といか

にもアメリカらしい話題で、思わず笑ってしまいました。また、私の発音でもしっ

かり通じたことがすごく嬉しかったです。マザーはいつも忙しそうにしていました

が、もっと喋りたいと思って私から話しかけると、ちゃんと私のために時間を取っ

てくれてたくさんお喋りできました。ホストファミリーやその友達ともたくさん遊

んで、私もメンバーの一員になった気分でした。アメリカの人はみんなフレンドリ

ーで、初対面でハグしても普通に受け入れてくれました。こんなこと日本でしたら

ビックリされるだろうなと思いながら、せっかくの機会なのでいろんな人にハグを

しました。 

毎週、どこかしらで開かれるパーティーには、誘われたら必ず行きました。おい

しいご飯がお目当てでしたが、そこでも新しい友達が出来てとても嬉しかったで

す！ 海外の友達だなんて初めてで、その存在だけで、ものすごくキラキラして見

えました。海外だからなのか分かりませんが、歳の差とか全然関係なく仲良くして

くれ、さよならパーティーでは、年下の子に頭を撫でて慰めてもらったくらいでし

た。この語学研修で出来た友達とは、ずっと繋がれていたらいいなと強く思います。

泣かないでいられると思っていたさよならパーティーで号泣してしまうくらい、大

好きで素敵な時間を過ごせました。 

  帰国してからは、毎日アメリカで撮った写真を眺めてしまいます。もうすっかり

アメリカロスになりました。今の楽しみは、アメリカの友達にメッセージを送るこ

とです。でもたまには声も聞きたいので、もっと英語力を高めて、いつか電話がで

きたらいいなと思っています。またアメリカに行く約束をしたので、その時にはホ

ームステイした時よりもペラペラ話せるようになっていたいです！ 
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東京都  菊地
き く ち

 愛里
あ い り

   

 
この語学研修では貴重な経験をさせていただき、英語だけではなくいろんなこと

を学んだり考えたり、たくさんの素敵な人達に出会えた３週間でした。 

研修に参加する前は、英語とホームステイに対する不安が大きく、後ろ向きな気

持ちでした。しかし、実際に参加してみると、明るくて温かいホストファミリー、

親切で優しい現地の人、一緒に参加したみんななど書ききれないほどたくさんの人

に支えられて不安は無くなっていきました。 

アメリカでの生活は、新鮮で毎日新しいことの発見でした。特に、家の中にいる

時でも靴で過ごすという習慣に驚きました。ホストファミリーは、本当の家族のよ

うに温かく接してくれ、私の下手な英語でもとても話しかけやすかったです。頑張

って英語でたくさん話したら、ホストファミリーの子どもたちと仲を深められ、一

緒にデザートを作ったり、面白い動画を見たり、日常を共有でき本当に大切な思い

出になりました。 

学校では、先生が明るく授業をしてくださり、現地の学生が優しくサポートして

くれました。現地の学生はみんなが親切で温かくて本当にいい人たちでした。拙い

英語で一生懸命会話したこと、一緒にゲームや運動をしたことはとても楽しくて忘

れられないです。 

私がこの３週間で出会った人は、みんな優しくて温かくて素敵な人達でした。だ

から最後にお別れするのが本当に辛くて悲しかったです。研修に一緒に参加したみ

んなは、大好きな友達となり、たくさんの新しい出会いの中で毎日楽しく学びなが

ら過ごすことができました。アメリカでみんなと一緒に過ごした時間が本当に大切

でこれからも大事にしていきたいです。そして研修で学んだこと、考えたことも忘

れずに心に留めておきたいです。 

これからは、もっと英語を勉強してたくさんの人に色々なものを与えて貰った分、

頑張っていきたいです。最後にこんな機会を与えてくださった育英会の方々、支援

をしてくださった方々、関わってくださったすべての方に心から感謝します。 
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東京都  山口
やまぐち

 開斗
か い と

   
 

私は、幼少期より様々な外国のものに触れて育ってきました。私の好きな映画は、

ハリーポッター、バックトゥザフューチャーです。好きな食べ物は、小籠包などの

点心で、目がありません。最近聞く音楽は、ビートルズやクイーン。部活はサッカ

ー部に所属していますが、スペインリーグやイングランドで活躍する選手に憧れて

います。このように、どれも日本のものではありません。私の興味は海外にありま

した。 

初めての海外に期待を抱き、意気揚々と日本を発ちましたが、実際の生活が始ま

ると、悪戦苦闘しました。ネイティブな英語はなかなか聞き取れず、ホストファミ

リーとコミュニケーションを図ることができませんでした。そのため、お互いにゆ

っくり話して、分からない時は違う単語に置き換えるなど、伝わるように工夫をし

てくれました。毎日英語に慣れ親しむことで、徐々に理解できるようになったと思

います。 

現地の授業では、日本の学校とは違うスタイルで、グループワークなど研修メン

バーと協力して、たくさんの英語を学びました。放課後のアクティビティでは、カ

リフォルニアをたくさん観光することができました。ミッション・ビエホのグラウ

ンドで、現地の人に混ざってサッカーをしたことは忘れられません。もっと英語力

を向上させるという目標を持つことができました。アメリカでは 16 歳で自動車免

許を取得することができ、同じ年頃の子は自立していると感じました。食生活や文

化の違いを、身をもって体験し貴重な経験となりました。  
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東京都  鈴木
す ず き

 ほのか  
 

今回の海外語学研修に参加できたことは私にとって忘れがたく、とても貴重な経

験をすることができました。始めは慣れないことが多く不安ばかりでしたが、３週

間がたったとき、少しだけ成長できたような気がしました。 

 私は英語が苦手だったので、最初はホストファミリーに言った英語が通じていな

いことも度々ありましたが、時間がたつにつれてたくさんのことを話せるようにな

りました。私はアメリカに行くのは初めてだったので、見るもの聞くもの全てが新

鮮でとても楽しかったです。例えば、ショッピングモールで売っている物だったり、

ホストファミリーがメキシコ出身の人だったこともあり、ブリトーやタコスなど初

めて食べるものがたくさんありました。それに、心の温かさにも触れることができ

ました。一緒に行ったショッピングも、夜中までゲームをしたことも、私がスマホ

をなくしたときに一緒に探してくれたことも。そういうことも含めて、今回の海外

語学研修で学ぶことがたくさんありました。 

 ３週間の間に行かせてもらった、海やディズニーランド、Orange Country Fair

のおかげで他の人たちと仲良くなることができました。他にも、全国各地から来て

いることもあり、方言や流行ってることなど、他の人の話を聞けたことはとても興

味深かったです。また、その全国各地の学年も違う人たちと知り合えたことも貴重

な体験だと思いました。 

 私は人とコミュニケーションをとることがあまり得意ではありませんが、アメリ

カでの経験は本当に素晴らしいものになりました。それもすべて、企画してくださ

った JTB の皆様、育英会の皆様、支援してくださった皆様には感謝しかありませ

ん。ありがとうございました。 
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神奈川県  野村
の む ら

 美
み

月
づ き

   
 

私は海外語学研修でカリフォルニアに行きました。着いてからは、全く実感がわ

きませんでしたが、ホームステイ先の家族に会い笑顔で迎えてくれて嬉しかったの

を覚えています。 

日本とはもちろん文化も違い、生活するのに違和感もありましたが、過ごしにく

かったということは無く３日も経つと現地での生活に慣れ始めました。 

平日の午前は英語の授業を受けました。先生達や現地の生徒の方はフレンドリー

で優しかったです。ネイティブの発音も分かったし、話し方や発音を真似すること

ができ、良い勉強になりました。午後はバスで移動して観光や見学をしました。ア

メリカの全てが珍しく、バスから見えた景色までも特別なものに感じました。土日

はホストが行きたい場所や有名な観光地に連れて行ってくれました。 

私はアメリカに来てどこが一番印象に残っているかと聞かれても、本当に全てが

印象に残っていて答えられません。でも私はカリフォルニアの空が好きです。プー

ルの中から空を見上げると航空機も何も無い星と月だけがある夜空で本当に綺麗

でした。遊園地の帰りに見たピンク色の雲でオレンジの空も凄く素敵で、海があり

そこに太陽が沈んでいくように見えて本当に綺麗な空でした。カリフォルニアの一

日中ずっと綺麗な空には感動しました。家の中には虫もいて外には野ウサギもいた

ので自然環境が守られているんだと思いました。 

最後の日、もう帰らなきゃいけないと確信した時は、涙が溢れて本当に悲しくな

りました。それは現地の人達やホストが凄く良くしてくれたことの証です。必ずま

た会う約束をして帰国しました。 

私はこの語学研修に参加し、沢山のものを得ることができました。英語能力も伸

びたし、たくさんの思い出を作ることができました。私がこれから自分の人生を歩

んでいく上での重要なポイントになった気もします。この貴重な経験は様々なこと

に生かしていくべきだと思うので、自信を持ち、色んなことにチャレンジしながら

頑張っていきます。 
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長野県  北村
きたむら

 望
の ぞ

美
み

   

 
母に勧められて参加することを決めたので、正直あまり行きたくありませんでし

た。でも、こんなチャンスは滅多にないので、とりあえず行ってみようという挑戦

と不安が入り混じったような気持ちでいました。でも、そんな気持ちが吹き飛ぶく

らい今回の研修に参加してとても良かったと思いました。 

現地では本当に温かくホストファミリーが歓迎してくれ、息子さんや娘さんは私

と同年代だったのですぐに馴染めました。ビデオゲームやボードゲームを一緒にや

って盛り上がったり、さまざまな映画を見せてくれました。初めはずっと話を聞い

ているだけでしたが、だんだん自分からも意思表示ができるようになってきて「あ

れが食べたい！」とか「今日は〜をしたよ。」とか簡単なことから喋れるようにな

ってきました。時には自分の言いたいことが伝わらないことがあり、とてももどか

しい気持ちにもなりました。私のステイ先のファミリーはスペイン系のアメリカ人

だったのでタコスやトルティーヤなどのスペイン料理もたくさん食べさせてくれ

ました。ホストファミリーはすごく日本語に興味をもってくれて、「trash は日本

語でゴミと言います」と教えてあげたら「ゴミ」という言葉を覚えて発音してくれ

ました。他にも「flower は花」とか「cute はカワイイ」だとかさまざまな日本語

を教えました。 

充実した毎日で、アメリカにいるときは常日頃から日本に帰りたくないなと思う

ようになりました。私はもともと英語が苦手で好きではありませんでした。でも本

場の英語に触れて、もっと上手な発音になりたい、もっとコミュニケーションがと

れるようになりたいと思えるようになり英語が好きになりました。英語が好きにな

るなんて、今回の研修に参加する前の私では想像もつきませんでした。 

今回の研修は、長いようであっという間の３週間でした。貴重な体験をさせてい

ただき育英会の皆様や協力してくださった皆様に感謝します。本当にありがとうご

ざいました。 
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岐阜県  杉山
すぎやま

 翔磨
しょうま

   
 

まず、今回の研修に関わり、支援してくださった方々に感謝をしたいと思います。

僕達が行きから帰りまで楽しい３週間を過ごすことができたのは、様々な人の協力

があったからだと思います。 

  ミッション・ビエホでの思い出は一生忘れることのできない楽しいことばかりで、

行きの不安を忘れてしまう程充実した日々でした。 

けれど、僕がいちばん行って良かったと思ったのは、ホストファミリー、現地の

人達の日々を肌で感じられたことです。 

ホームステイ先のホストファザーのウーゴさんは神父で、毎週日曜日は家族で教

会に行きます。初めは、土曜日と日曜日はホストファミリーと自由に過ごす日だっ

たので、どうせならみんなと同じように観光地に行きたいと思っていました。 

けれど、休日に家族で教会に行くのは、いつも新鮮で、神父の人が教えを説いて

くれる時間や、大学生が中高生の話を聞く時間があったりと驚きばかりでしたが、

ホストファミリーの日常が詰まっていて、とても有意義な時間でした。 

教会で出会った人達はいつも優しくしてくれて親しみをもてたし、歳の近い子達

と喋るのは、日本で過ごす何気ない時間と何も変わらない日常のようでした。これ

はホームステイだからこそ感じることだなと思いました。 

ホストマザーのヴィキさんはメキシカンなので、いつもメキシコの料理を振舞っ

てくれました。タコスやトルティーヤのような日本でも馴染み深いものや、お米に

キャラメルのようなものを入れて混ぜ、その上から牛乳をかけてできる料理も出て

きました。一緒にホームステイをした友達は慣れない食事で戸惑っていましたが、

僕は外国の食文化に触れられて感謝しています。 

帰国後は、ホームステイ先の息子であるステファンと連絡を取って思い出話をい

つもしています。 

 今後はこの経験を生かせるように、将来に向けて頑張っていきたいと思います。 
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三重県  槻
けやき

  果音
か の ん

   

 
私は英語がいちばん苦手で、アメリカで３週間も過ごせるのか不安でしたが、ホ

ストファミリーがとても優しく接してくれて、すぐに不安が吹き飛びました。最初

はホストファミリーの言っていることがなかなか理解できなくて話が進まないこ

とが多かったのですが、1 週間経つ頃には言っていることが少し理解できるように

なりました。しかし、自分の言いたいことを英語で伝えるのがあまりできなかった

のでそれが心残りです。 

  学校は、日本とは違いグループ活動が主だったので、みんなと早く打ち解けら

れたと思います。学校なのでしっかり勉強するのかと思っていましたが、アメリカ

のゲームをしたり、ドルやセントの使い方を学んだり、楽しい時間ばかりで全然苦

になりませんでした。午後のアクティビティはスクールバスに乗って色々な所へ行

き、現地のお金を使って買い物をしたり、映画を観たり、楽しみにしていたディズ

ニーランドにも行くことができました。 

ホストファザーは星が好きで、星のことを色々教えてくれました。望遠鏡で星を

見たことがないと伝えると、望遠鏡で星を見せてくれました。ホストマザーはとて

も優しくて、私がマザーの名前を上手に発音出来なくて苦戦していると、ゆっくり

丁寧に教えてくれました。休日には水族館やボーリング、ショッピングモールなど

に連れて行ってくれました。アメリカのピザやハンバーガーはとても大きくてびっ

くりしました。不思議と日本食が恋しくなることはなく、現地の食事を満喫できま

した。 

  今でもホストファミリーやアメリカの友達とラインをしていますが、もっと英

語を勉強して、より深いコミュニケーションをとれるようになりたいです。 

 そして最後にこのような素晴らしく一生の思い出になる経験ができたのは、育

英会の方、水野さん等、多くの方々のお陰です。本当にありがとうございました。

この経験を生かして、英語に親しみを持って勉強していきたいと思います。 
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大阪府  山本
やまもと

 光
み

夏
な つ

   
 

私は、今回の語学研修に参加することが出来て本当に良かったです。私は英語が

好きで、今回の語学研修に行けることをとても心待ちにしていました。 

はじめてホストマザーに会った時、あたたかく迎えてくれてとても嬉しかったで

す。しかし、１日目は、ほとんど聞き取ることができず、コミュニケーションをと

ることが困難でした。私はこのまま会話が出来ずに終わってしまったらどうしよう

と少し不安にもなりました。それでも何を食べたいか、どこへ行きたいかなど簡単

な英語で会話をしてくれました。そうしていくうちに、だんだん聞き取りもできる

ようになっていき、ホストマザーだけでなく、パーティーで出会ったたくさんの

人々とも楽しく会話することができました。 

ホストマザーは、ボートや映画、ホームパーティーなど色々な場所へ連れて行っ

てくれました。そこで、たくさんの人々と会話ができ、日本ではできないような経

験をたくさんすることができました。私にとって、すべてが忘れることのない素晴

らしい思い出です。 

 学校では、みんなでゲームをしながら楽しく英語を学びました。間違いを恐れず、

たくさんのことに挑戦しました。現地の生徒とも仲良くなり、英語でのコミュニケ

ーションが増えることによって、感情表現の仕方を学びました。 

このアメリカでの３週間は時間が過ぎるのがとても速く感じました。私は、もう

一度アメリカに行き、ホストマザーや関わってくれた、たくさんの人々と時を過ご

したいと思っています。その時には、今よりもっと英語力を向上させ、感謝を伝え

に行きたいと思います。 

とても充実した楽しい時間を過ごすことができました。このような貴重な体験を

させてくださった育英会の皆さん、支援してくださった皆さんには、本当に感謝の

気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。 
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大阪府  押方
おしかた

 真心
ま こ

   

 
 私はこの３週間でたくさんのことを学びました。長いようでとても短かったです。

今回の語学研修でアメリカへ行ったことは、私にとって初めての海外でした。楽し

みと思っている反面、不安がとても大きかったです。 

まず、最初の１週間はとても緊張と不安でいっぱいでした。友達とうまくやって

いけるのか、英語が伝わらなかったらどうしようかなどとても心配でしたが、思っ

ていた以上に話せたり、みんなとも仲良くできました。アメリカはフレンドリーな

人が多かったのでとても助けられました。ホストマザーと最初はすごく会話も少な

く、話しかけられても単語でしか言えなかったけれど、日が経つごとにだんだん自

分の思っていることを自分から言えたりして、会話も弾むようになりました。 

何よりいちばん楽しかったのは、平日午前中の授業です。チームワークが多くゲ

ームもたくさんしてとてもコミュニケーションがとれる場でした。英語での発表は、

とても緊張しましたが、みんなが最後まで聞いてくれて英語が苦手な私でも、英語

の授業を楽しめました。午後のアクティビティはすごく楽しかったです。わからな

いことがあっても全て英語で伝えなければいけないので、自分から積極的に英語で

話しかけられるようになっていきました。 

お別れの日は本当に辛かったです。この３週間協力してくださった方や、学校で

英語を教えてくれた子、このアメリカで出会った全ての人たちにお別れを告げ、そ

してまた会いに行くと言ったので、それまでに英語をもっと上達させて、たくさん

話せるようになりたいです。 

このような貴重な体験をさせていただき本当にありがとうございました。この経

験は一生忘れません。また、ここで身につけたものをこれから先も生かしていきた

いです。一緒にアメリカへ行った 24 人の仲間と水野さん、そしてアメリカで出会

った大切な人に感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。 
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兵庫県  臼田
う す た

 樹音人
じ ゅ ね い と

     

 
7 月 20 日、日本でいえば 7 月 21 日だったか、僕は吐きそうな思いをしながら飛

行機を降り、アメリカの空気を吸った。空気は涼しく乾いていた。時刻は午後 5

時。外は日本と同じく夕焼けで、でも日本よりその光は強かった。 

 僕らを快く迎えてくれたホストファミリーの苗字はウスカンガ。父がフーゴ、母

がベッキー、兄がダニエル、弟がステファン、妹がサラ。 

 初めの頃は全く何もわからなくて、グーグル翻訳を使いつつ、文章で会話するこ

とが多かった。僕は英語というか、コミュニケーション自体が苦手なので、まとも

にいろんな人と話せたのは最終日くらいだった。そんな感じで最初は不安だらけだ

ったのだけれど、慣れてくるうちに僕は日本とアメリカの違いを探し始めた。 

 まず感じたのが気候だ。日本と比べてアメリカはまるで別世界のように過ごしや

すかった。湿気がないというのがこんなにも快適だとは思わなかった。また、ほと

んどの日が晴れで、気分も晴れて一日を過ごせるのがよかった。 

 次に食事。アメリカの食事は日本とは全く違い、僕の滞在した家がメキシカンだ

ったからかもしれないが、とても味が濃かった。食材は大きく、調理も大雑把で、

調味料を細かく調節せずに作るため味が安定せず、だいたい塩が多過ぎたり辛かっ

たりした。また、日本のように他国の料理が家で出されることはなく、毎日食卓に

並ぶのはアメリカの料理である。 

 そして人柄。いろんな人に会ったが、日本人に比べてみんな明るかった。それは

多分みんな自分の弱い所を隠していないからだろう。弱いと思えるようなところが

あっても、むしろそれを笑いあったりして欠点ではなくしてしまう。だからみんな

気が楽で明るくしていられるんだろう。アメリカに行って一番感銘を受けたことは、

この日本人とアメリカ人の人柄の違いだった。 

 世界っていうものをまだ全部見たわけじゃないだろうけど、アメリカに行ってよ

かったと思った。 
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奈良県  北岡
きたおか

 有紗
あ り さ

   
 

初めは言葉の違いの壁や現地の人とのコミュニケーションの取り方など、アメリ

カで生活する中で不安なことがたくさんありました。しかし、３週間過ごしてみて

本当に色々なことを得ることができました。 

私のホストファミリーご夫婦がとても優しくて、たくさん話しかけてくれる方だ

ったので、すぐに打ち解けることができました。休日は、ビーチに行ったり、水族

館に行ったり、多くの場所に連れて行ってくださいました。ホームステイが始まり

１週間くらいは、緊張のせいか英語でうまく伝えることができませんでした。１週

間を過ぎると、英語が飛び交う環境にどんどん慣れていき、聞き取ることも話すこ

とも少しずつできるようになりました。それからできるだけ自分の英語力だけで伝

えるように意識しました。 

学校での授業では、現地の先生が、文法の問題プリントやゲームなどを用意して

くださいました。授業についていけるか心配でしたが、発表や発音などの授業を重

ねるごとに、自信を持ってコミュニケーションをとることができるようになりまし

た。授業には、現地の生徒さんがお手伝いで数人来てくれていました。その生徒さ

ん達とも仲良くなるために英語で質問し、たくさんコミュニケーションを取ること

ができました。午後のアクティビティでは、有名な観光地に行ったり、ビーチに行

ったり、アメリカでしか体験できないことを経験できて嬉しかったです。 

素敵なホストファミリーと沢山の現地の方達に恵まれて、過ごした３週間は一生

忘れられない思い出になりました。またいつか英語をもっと話せるようになってア

メリカに行きたいです。 

このような貴重な体験をさせてくださった育英会の方々にはとても感謝してい

ます。今後に活かしていきたいと思います。ありがとうございました。 
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広島県  藤井
ふ じ い

 莉子
り こ

    
 

 私はホームステイを通して、沢山の思い出を作ることができました。そして、海

外の文化に触れることで日本との違いが分かりました。まず、ホストファミリーも

アメリカの学生も皆、意思表示がはっきりとしていて驚きました。苦手な食べ物が

出た時や、味が合わなかった時、はっきりと言うことに抵抗がありましたが、ホス

トファミリーは嫌な顔せず受け入れてくれました。日本人と違い、意思表示がはっ

きりしているのはわかりやすく良かったです。 

そして、英会話を習っていたので英語力を試すいい機会だと思い、会話を試みま

したが、細かい発音が違ったり、まだまだ未熟だということを思い知らされました。

しかし、最初は聞き取れなかった英語も、日にちが経つにつれて段々と理解するこ

とが出来ました。特に、リスニング力は、会計の時の値段を聞き取れて払うことが

できた時、アメリカの学生と会話が少しずつ弾んだ時など、達成感と共に自分自身

の成長を実感出来ました。通じなくてもそこで諦めるのではなく、粘ることが大事

だと分かりました。ホストファミリーも皆、私が何を言おうとしているのか真剣に

聞いてくれ、分からない単語も例えを出してくれ、とても嬉しかったです。ホスト

ファミリーは、休日にビーチを自転車で乗って渡ったり、色んなところへ連れて行

ってくれました。また、他人が泊まるという訳では無く、家族のように接してくれ

たことが嬉しかったです。 

この研修を通して、さらに英語への関心が深くなりました。色んな人ともっと会

話したかったです。そして、今度は遠慮なしにお互い英語でコミュニュケーション

が取れるようになって、ホストファミリーに会いに行きたいです。将来への夢はま

だ決まっていないけれど、やはり英語を使う道へ進みたいです。一緒に行った友達

や研修での出会いは一生の宝物です。機会をくださり、ありがとうございました。 

 

 

 

 



- 20 - 
 

 

愛媛県  内村
うちむら

 拓夢
た く む

   

 
私は、今回の海外語学研修で大きく２つの意味で世界の広さを感じました。 

１つ目は、日本とアメリカのコミュニケーションの取り方の違いについてです。

私のホストファミリーは、誰にでも積極的に話しかける明るい人でした。レジに並

んでいる時、私のホストファミリーは、見ず知らずの人にどんどん話しかけていき

ました。日本ではあまり見かけない光景でした。多くの日本人は、不快な思いをさ

せないように他人とある程度の距離を置いて行動します。しかし、彼らは、話題を

見つける度に見ず知らずの人とでも冗談を交えながら会話をします。彼らと話した

見ず知らずの人達は笑顔で店を出ていきます。彼らは、自分には見ず知らずの人と

でもコミュニケーションを取れる自信があるため積極的に話しかけると言いまし

た。私はこのことを聞いて、日本人とアメリカ人でこれほどまで大きな価値観の違

いがあることに驚くのと同時に、素敵な考え方だなと思いました。 

２つ目は、有名でなくても、素晴らしい街が存在することです。私は、ホストフ

ァミリーにハリウッドに連れて行ってもらいました。世界的に有名な街であるため、

多くの観光客が訪れていて、賑わっていました。チャイニーズシアターやアカデミ

ー賞の授賞式が行われるドルビーシアターなど多くの観光名所があり、いい街でし

た。しかし、私は、私達が滞在していたミッション・ビエホという自然に囲まれて

いる街の方が美しいと思いました。世界地図を見れば、ハリウッドは大きくどこに

あるかが分かるように描かれていても、ミッション・ビエホはどこにあるかも分か

らりません。まだまだ私の知らない素晴らしい街が世界には存在するだろうなと思

いました。 

私は、この海外語学研修を通して、もっと多くの国に行って、多くの価値観を学

び、世界地図上では点で表せられるようなまだ知らない景色を見てみたいと感じま

した。ミッション・ビエホで過ごした３週間は私にとってかけがえのない宝物であ

り続けるだろうと思います。 
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愛媛県  福岡
ふくおか

  潔
きよし

   
 

 今回の海外語学研修を通して、様々な文化の違いを知り、体験することができま

した。自分は一生のうちに「海外に行くことは無いなあ」と思っていたので、今回

のアメリカ研修に参加させていただけたことについては、育英会の人たちに感謝し

たいです。本当にありがとうございました。研修前の自分と後の自分とを比べると、

英語が前よりも好きになったこと、もっと上手く話せるようになりたいと思えるよ

うになりました。 

アメリカでは、新しい文化や人、町の雰囲気に触れて、異文化との交流は僕にと

って、一生忘れられない経験と、思い出になりました。生活の面では、初日は英語

がしっかり話せるか、ちゃんと通じるかが一番の不安でした。しかし、日が一日ず

つ過ぎていくにつれ、ホストファミリーにも馴染んできて、最初にあった不安は全

くと言っていいほど無くなり、話すのが楽しくなりました。それからは、もっとホ

ストファミリーや学校の先生、地域の人々と話してみたいと思うようになり、自信

が湧いてきました。 

また、ホストファミリーとの生活では、平日は毎日ランチを作っていただき、休

日は魚釣りやハリウッド、買い物やピクニックをしにビーチへ連れて行っていただ

き、たくさんの楽しいことを考えていただき、感謝しています。 

ホストファミリーの皆さんは、僕を家族の一員として迎え入れてくれて、話して

くれたことなど、生活の中でいろいろ助けていただきました。また学校では、現地

の生徒と勉強を教えてくださった先生方にも感謝しています。 

 今回の語学研修では、たくさんのことを学ばせていただき、このような研修企画

に参加できたことが本当に嬉しいです。今回の経験を活かして、日本での英語に関

するコミュニケーションや勉強を頑張りたいと思っています。３週間という長い期

間、貴重な体験ができました。本当に今回は、ありがとうございました。 
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高知県  尾
お

﨑
さ き

 彩
あ や

香
か

   
 

私は初めてアメリカに行きました。アメリカに着くまでは、楽しみで仕方ありま

せんでした。素晴らしい思い出ができた最高の３週間でした。まず、ミッション・

ビエホについたときにホストファミリーがとても温かく迎えてくれました。 

その日はハンバーガーショップに行き、そこで初めて英語で注文しました。自分

が思っていたより全然英語が伝わらなくて苦労しました。なかなか英語が通じない

とき、ホストファミリーが助けてくれました。ホストファミリーは私が分からなか

ったら、わかりやすい英語で話してくれてとても助かりました。そのおかげで日が

経つにつれて、相手の言っている大体のことが分かるようになりました。 

ホストファミリーとは、一緒にキャッチボールをしたり、ゲームをしたりして楽

しかったです。アメリカの人はみんなフレンドリーで、スーパーの店員さんや通り

すがりの人に話しかけられることもよくあって、その人たちからもいろんな話が聞

けました。聞いていると、日本と全然違うことがあったり、逆に似ているところも

ありました。外国の食べ物はあまり美味しくないと聞くことが多かったですが、ア

メリカで食べたご飯はどれもおいしくて、少し恋しいです。 

授業ではゲームなどをして、単語を勉強できました。授業でボランティアをして

くれたアメリカの学生さんたちとも仲良くなれて、友達の話をしたり、買い物の話

をしたりして少しずつ英語も伝わるようになったと思います。また、その人たちの

友達や、ホストファミリーの友達とも話す機会があったのでとても仲良くなれまし

た。一緒にパーティーをしたり、買い物をしたことはとてもいい思い出です。 

昼のアクティビティでは、大学の見学に行ったり、ビーチに行ったりいろんなこ

とをしました。アメリカの大学を見学したとき、その大学の学部のことや日本人が

どれくらいいるのかも知ることができました。ビーチは日本と全然違っていて、周

りに買い物ができるところがたくさんあったりして楽しかったです。 

最後に私はこのプログラムに参加して本当によかったと思っています。 
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福岡県  見留
み と め

 凜
り ん

花
か

   

 
私は、今回の海外語学研修でたくさんの貴重な経験をさせていただき、一生の思

い出を作ることができました。出発するまでは、アメリカに初めて行くドキドキと

裏腹に、友達ができるか、ホストファミリーとうまく馴染めるか等、不安と緊張で

いっぱいでした。しかし、アメリカ行きの飛行機に乗る時点には既に色々な人と知

り合うことができ、そんな緊張も解けていました。 

私が、この語学研修に行くにあたり目標にしていたことは、なるべく多くの人と

話し、交友関係を築くことでした。普段、内向的な私にとっては大きな挑戦に思え

ましたが、いざアメリカに行くと、皆がとてもフレンドリーで、だんだん新しい人

と話すことに楽しみを覚えるようになっていました。自分の殻から抜け出し、ホス

トファミリーや現地の高校生等と話すことで、様々な興味深い話を聞くことができ

ました。特に、私のホストファミリーは多文化的な家族で、フランス人のホストマ

ザーとイギリス人のホストファザー、そして２人の子供に加え、私が滞在していた

時にはベトナム人や中国人、そしてスロベニア人のゲストを迎えていました。ホス

トファミリーから聞いた話は自分の価値観を考え直させられるものが多く、視野を

広げるきっかけになったと思います。 

これ以外にも、午前中の語学学校や午後のアクティビティで、一緒に過ごした現

地の高校生とも友情を築くことができました。彼らと一緒にビーチやディズニーラ

ンドで時間を過ごしたことは一生の思い出になると思います。 

研修の最後に、さよならパーティーで３週間一緒に過ごしたホストファミリー、

学校の先生や現地でできた友達にお別れを告げるのはとても辛かったけれど、今で

も SNS を通して連絡を取り合っています。 

最後に今回の語学研修を振り返ってみると３週間という短い間でしたが、今まで

に経験したことのないほど多くのことを学ぶことができ、充実した時間を送ること

ができました。ありがとうございました。 
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長崎県  牧山
まきやま

 菜生
な お

   

 
 私はこの語学研修で、本当に色々なことを経験しました。日本とは環境も文化も

全く違うけど、毎日すごく楽しくて、一生忘れられない思い出になりました。 

そう言う私ですが、最初の数日間は、ホストファミリーが言っていることがほと

んど理解できなくて、このままアメリカでやっていけるのか不安に思っていました。

でも、一緒にゲームをしたり、ご飯を食べたりする中で少しずつ慣れていって、あ

っという間に気兼ねなく話ができるようになっていました。ランチもディナーもと

ても豪華で日本では食べられないようなものも沢山ありました。夜はアイスを食べ

ながら映画を観て、休日は寿司を食べに行ったりショッピングに連れて行ってくれ

たりしました。家に付いていたプールで遊んだのも楽しかったです。 

学校では、現地の学生の人達と仲良くなれてすごく嬉しかったです。レディーフ

ァーストにはとても感動したし、可愛い子達がいて毎日癒されていました。アメリ

カの学校について聞いたら、日本よりも校則なども自由ですごく羨ましく感じまし

た。 

平日の午後は、様々な場所を訪れました。ビーチはとても綺麗で感動しました。

美術館はすごく広くて有名な絵画も見ることができました。野球観戦に行った時は、

残念ながら大谷選手は試合には出ず、負けてしまいましたが、日本とは違ったアメ

リカの空気を感じることができました。ディズニーランドは日本よりも待ち時間が

少なくて、ほとんどの乗り物に乗れたし、キャラクターとも写真が撮れて最高の思

い出になりました。他にもハリウッドに行ったことやショッピングなど、楽しかっ

た記憶を今でも鮮明に覚えています。 

アメリカでの人々との出会いや経験は確実に私を成長させてくれたと思います。 

このような素晴らしい機会を与えてくださって本当にありがとうございました。




